

COLLEGE HENRI BARBUSSE OCCUPÉ PAS D'ENFANTS A LA RUE !

=> A Vaux-en-Velin, le statut de collégien ou d'écoliers n'est pas plus compatible qu'ailleurs avec le statut de SDF !

=> Pourtant le collège est occupé depuis pour y héberger des familles depuis le 1^{er} décembre dans l'indifférence générale des responsables politiques et académiques !

MANIFESTATION DE SOUTIEN ET BARBECUE SOLIDAIRE

VAULX-EN-VELIN JEUDI 21 DECEMBRE à 18h

=> départ mairie de Vaux-en-Velin,

= > arrivée devant le collège pour le barbecue solidaire



1^{er} JOUR DE L'HIVER

AUCUN ENFANT NE DOIT DORMIR DEHORS !

